



## 上長渕保育園だよい

令和5年7月

TEL. 0428-23-1569

HP. <https://www.kaminagabuchi.org/>

6月23日に、ぞうぐみと園長先生がプールサイドでお清めを行いプール開きとなりました。今年はきりん・ぞうぐみは水着に着替えてのプールでの活動があるので、両クラスの子どもたちは天気や気温が気になっているようです。水遊びなどのクラスも着衣のまま楽しめます。また、園舎入り口ガラス扉に掲示してありますが、水遊び・プールでの活動での監視体制、衛生管理に努め、子どもたちの安全を守っていきたいと思います。水遊び・泥んこ遊び等で、洗濯物が増えるとは思いますが、毎日、着替えやタオルをご用意いただけると、子どもたちも安心して思い切り遊べます。急に暑くなった時や熱中症警戒アラート・高温注意報が出たときは、園庭あそびを控えていきますのでご承知おきください。様々なことに留意しながら、この時期にしかできない体験を子どもたちとできるよう保育をしていきます。

暑さに体が慣れていないと、疲れが抜けない・食欲不振・発熱等でのSOSが、大人も子どもも出るかと思います。体調や様子をよくみて上手に休息を取り入れながら過ごしていきましょう。



7月8日(土)

10:00~

サマーフェスティバルです。  
親子で楽しみましょう。

6月10日・17日に、職員が上級救命講習を受けました。3年に一度の再履修で、心肺蘇生法(成人・幼児・乳児)やAEDの使い方等を学び、23名の職員が上級救命技能認定証を取得しました。

## お知らせ

※第三者評価の結果が届きました。保育園事務所前又はどうきょう福祉ナビゲーションよりご覧になれます。

## 食農だより

令和5年度 7月号  
社会福祉法人 上長渕保育園  
文責:園長田中伸佳  
[WWW.kaminagabuchi.org/](http://WWW.kaminagabuchi.org/)

6月19日(月曜日)、園児たちが種芋から育てたジャガイモ【品種名はメークィーン】の収穫体験を幼児クラスの園児達が行いました!

今年のジャガイモ(メークィーン)は非常に良く育っていて、収穫のし甲斐がありました。乳児クラスは、畑で掘ってきたジャガイモを庭で自分の袋に上手に入れました。

「こぐま組のジャガイモの収穫体験の様子です」



「うさぎ組のジャガイモ収穫体験の様子です」



「ぞう組のジャガイモ収穫体験の様子です」

また、きりん組では畑で育てた食材(ジャガイモ・レタス・キュウリ)を活用し、給食室のスタッフの支援を受け、【ハンバーガー作り】を体験しました。

サイドメニューのメークィーのフライドポテトも大変な人気で、美味しく食べられました。

現在、畑では園児たちが苗を植樹した様々な野菜(スイカやトウモロコシ等)が育っていますので、紹介いたします。

「トウモロコシの様子です」



「なす苗60本・キュウリ苗40本・ピーマン70本・トマトの苗40本・ジャガイモ(キタアカリ)」等々が順調に育っています。暑い中ですが、七月の中旬には昨年の冬に実施した「親子収穫体験」を計画していますので、是非ご参加してください。詳細につきましては、後日連絡いたします!

→大きなスイカが収穫できそうです!  
ハロウィンで使用するお化けカボチャの花とスッキーニの花です!どちらがスッキーニの花でしょう?

